
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Harfe ist ein .

Sie gehört zu den Saiteninstrumenten.

Man zupft die Saiten mit den .

Die Harfe gehört zu den ältesten Musikinstrumenten.

Im Alten  gab es sie schon vor fünftausend Jahren.

Seither haben sie sich sehr verändert.

Die Saiten sind auf eine Art  gespannt.

Damit man die Saiten leichter unterscheiden kann, sind bestimmte

 rot oder blau.

Der Rahmen besteht aus einer starken Säule.

Sie trägt die Harfe wie die  bei uns Menschen.

Oben am Hals sind Stifte aus  eingesetzt.

Darüber spannt man die Saiten.

Durch drehen am  wird

die Saite stärker oder schwächer gespannt.

So klingt sie höher oder tiefer.

Auf der dritten  be'ndet sich der Korpus.

Das ist ein hohler Körper wie bei a)en Saiteninstrumenten.

Dort verstärkt sich der .
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